



Wie wirken sich moderne Medien auf das Arbeitsverhalten von Jugendlichen aus?

Die Medien spielen im Leben der Jugendlichen eine immer wichtigere Rolle. Mit ihnen verbringen sie sehr viel Zeit und das führt zu der Vermutung, dass Jugendliche heutzutage weniger Zeit mit schulischen Angelegenheiten verbringen als früher.

Doch inwiefern beeinflussen die Medien das Arbeitsverhalten?

Um diese Frage zu untersuchen, verteilten wir an 179 Jugendliche verschiedener Schulformen und unterschiedlichen Alters (14–18 Jahre) Fragebögen.

Unsere Ergebnisse haben wir mit Prozentangaben und Diagrammen veranschaulicht und mit der aktuellen JIM-Studie (2009) verglichen. Dabei konnten wir nur geringe Abweichungen feststellen.

Die Bedeutung und die Verfügbarkeit von Medien nimmt seit Jahren stetig zu und das wirkt sich auch auf das Arbeitsverhalten Jugendlicher aus. Sie nehmen sich immer weniger Zeit für Hausaufgaben und lassen sich währenddessen oft von Medien ablenken.

Das Resultat ist vor allem für Eltern interessant, die sich vergewissern wollen, inwieweit sich die Medien auf die schulischen Leistungen ihres Kindes auswirken.